

DISCURSO

SR. ELIAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

INAUGURACION PROYECTO "TELECOMPRADRE"

CANTON EL CERRO, SAN SIMON

MORAZAN

VIERNES, 18 DE AGOSTO DE 2006

CUANDO ASUMÍ LA PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA ME COMPROMETÍ A TRABAJAR PARA LLEVAR LOS BENEFICIOS DEL DESARROLLO NACIONAL A TODOS LOS RINCONES DE EL SALVADOR Y GENERAR LAS OPORTUNIDADES DE PROGRESO PARA TODA NUESTRA.

ESTOY CONCIENTE QUE LOS ESFUERZOS REALIZADOS EN LOS ÚLTIMOS 15 AÑOS EN TÉRMINOS DE COMBATE A LA POBREZA HAN ARROJADO RESULTADOS POSITIVOS.

SIN EMBARGO AÚN EXISTEN GRANDES RETOS Y DESAFÍOS, PUES SI BIEN LOS ÍNDICES DE POBREZA HAN DISMINUIDO CONSIDERABLEMENTE MAS DE 25 PUNTOS PORCENTUALES, EN LOS ULTIMOS DOCE AÑOS, TODAVÍA SE REFLEJA UNA BRECHA EN EL ÁREA RURAL.

PARA CAMBIAR ESTA REALIDAD EN LOS PRIMEROS MESES DE NUESTRO GOBIERNO, LANZAMOS RESPONSABLEMENTE EL PROGRAMA OPORTUNIDADES, EN EL CUAL ESTA INCLUIDA LA RED SOLIDARIA, CON EL CUAL ESTAMOS LLEVANDO LOS SERVICIOS BÁSICOS, DE EDUCACIÓN, SALUD, ELECTRICIDAD, AGUA POTABLE, Y CARRETERAS, EN AQUELLOS MUNICIPIOS UBICADOS EN EL MAPA DE EXTREMA POBREZA.

EN PLENO SIGLO 21, DEBEMOS AVANZAR HACIA LOS BENEFICIOS QUE NOS PRESENTAN LAS TECNOLOGÍAS Y HACERLAS QUE LLEGUEN HASTA LAS COMUNIDADES.

ES POR ELLO QUE HOY HE VIAJADO HASTA ESTE LUGAR, AL QUE HE VENIDO EN DIVERSAS OCASIONES, AL QUE VINE EN MI CAMPAÑA PRESIDENCIAL, A SAN SIMON Y ME LLENA DE MUCHA SATISFACCIÓN PARTICIPAR EN EL LANZAMIENTO DEL PROYECTO TELECOMPRADRE, CON



EL CUAL SE DOTARÁ DE TELEFONÍA INALÁMBRICA A 20 MUNICIPIOS DE LA ZONA ORIENTAL DE NUESTRO PAÍS.

ESTE PROYECTO ES IMPORTANTE, YA QUE SE SUMA A TODO EL ESFUERZO QUE REALIZAMOS POR SACAR DEL AISLAMIENTO Y DISMINUIR ESA BRECHA ENTRE EL ÁREA RURAL Y LAS ZONAS URBANAS.

DENTRO DE ESTE MARCO ES IMPORTANTE DESTACAR LA OPORTUNIDAD QUE EL SALVADOR TIENE DE PODER LLEVAR A CABO EL PROYECTO DE DESARROLLO DE LA ZONA NORTE, A TRAVÉS DE LOS FONDOS DE LA CUENTA DEL MILENIO, CON LOS CUALES VAMOS A PODER DESARROLLAR, ALIVIAR LA POBREZA Y CONSTRUIR LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE, QUE TRAERÁ ENORMES BENEFICIOS PARA ESTA ZONA.

LA CARRETERA LONGITUDINAL DEL NORTE VA A RECORRER 92 MUNICIPIOS, VA A ATRAVESAR TODO EL SALVADOR, CONVIRTIÉNDOSE EN UNA TERCER VÍA INTERNACIONAL, QUE COMUNICARÁ, NO SOLAMENTE A SANTA ANA, METAPAN, HASTA LA ZONA DE LA UNIÓN, INCLUYENDO TODO EL NORTE, MORAZÁN, CHALATENANGO, INCLUYENDO TAMBIÉN A CABAÑAS Y A SANTA ANA, SINO QUE TAMBIÉN NOS VA A COMUNICAR CON EL PACÍFICO DE HONDURAS Y GUATEMALA.

POR ESA RAZÓN Y ANTE TODOS LOS PROYECTOS DE NUESTRO GOBIERNO, QUISIERA HOY FELICITAR A TELECOM. TELECOMPADRE FACILITARÁ LA COMUNICACIÓN, ACERCANDO A LAS FAMILIAS, SOBRE TODO CON AQUELLOS HERMANOS QUE UN DÍA TUVIERON QUE EMIGRAR A OTROS PAÍSES, PARA LO CUAL SE INSTALARÁ TECNOLOGÍA INALÁMBRICA Y LOS USUARIOS CONTARÁN CON TARIFAS PREFERENCIALES Y PODRÁN RECIBIR LLAMADAS SIN COSTO.

ESTE PROYECTO BENEFICIARÁ A TRES MIL HABITANTES DE UNOS 20 MUNICIPIOS DE ESTAS ZONAS, Y SE TIENE PROYECTADO QUE EN LOS PRÓXIMOS AÑOS SE PUEDA EXPANDIR A 100 MUNICIPIOS MÁS.

DURANTE LOS ÚLTIMOS AÑOS EN EL SALVADOR HEMOS LOGRADO AVANCES IMPORTANTES EN EL RUBRO DE LAS TELECOMUNICACIONES, PERMITIENDO QUE MÁS PERSONAS TENGAN ACCESO A ELLAS CON



MAYOR DISPONIBILIDAD Y CAPACIDAD, DANDO COMO RESULTADO QUE 49 DE CADA 100 SALVADOREÑOS TENGAN ACCESO A LA TELEFONÍA, BENEFICIO QUE HOY SE TRASLADA A CANTONES COMO VALLE GRANDE, EL CERRO, POTRERO ADENTRO, SEQUÍA DE AGUA, LA JOYA, ENTRE OTRAS ZONAS DE NUESTRO PAÍS.

QUIERO FELICITARLOS POR ESTE AVANCE Y POR LA COMUNICACIÓN QUE HOY SE LES PONE EN SUS MANOS. QUIERO AGRADECER A TELECOM, POR SU CONTRIBUCIÓN AL DESARROLLO DEL PAÍS; UNA EMPRESA PRIVADA QUE TIENE RESPONSABILIDAD SOCIAL-EMPRESARIAL, UNA EMPRESA QUE ADEMÁS DE DESARROLLAR GRAN TECNOLOGÍA SE ACERCA A LA GENTE Y LE TRAE TELEFONÍA A LA GENTE MÁS HUMILDE DEL PAÍS.

QUIERO TAMBIÉN INFORMARLES, QUE HOY ANDA HA FIRMADO EL CONVENIO DE AGUA POTABLE CHILANGA-GOTERA, PROYECTO RECIENTEMENTE INAUGURADO; FOSALUD, COMENZARÁ MAÑANA EN CACAOPERA, YA SON CINCO MUNICIPIOS CON FOSALUD AQUÍ EN MORAZÁN.

Y ES QUE MORAZÁN, Y ESO LO HEMOS DISCUTIDO CON EL SEÑOR GOBERNADOR Y CON TÑO PRUDENCIO, MORAZÁN HA RECIBIDO UN APOYO DEL GOBIERNO CENTRAL COMO NUNCA ANTES, TENGO ESPECIAL ATENCIÓN POR ESTE DEPARTAMENTO.

ESTE DEPARTAMENTO SUFRIÓ LOS EMBATES DE LA GUERRA, GUERRA QUE YA NO QUEREMOS RECORDAR Y A LA QUE YA NO QUEREMOS VOLVER, PERO NOS OBLIGA COMO GOBIERNO Y COMO PRESIDENTE, A DARLE MUCHA ATENCIÓN EN EL ÁREA SOCIAL A ESTE DEPARTAMENTO DE MORAZÁN.

POR ESO LE HEMOS INVERTIDO EN CAMINOS VECINALES, EN FOSALUD, EN PROYECTOS DE AGUA, EN CARRETERAS, LAS CLÍNICAS, EN FIN HEMOS TRATADO DE INVERTIR LA MAYOR CANTIDAD DISPONIBLE DE FONDOS QUE EL GOBIERNO CENTRAL TIENE.

POR ESO YO HE INSISTIDO Y LE HE DICHO A LOS DIPUTADOS QUE CUANDO APRUEBAN UN PROYECTO DE PRÉSTAMO EN LA ASAMBLEA, NO LE ESTÁN DANDO EL DINERO A TONY SACA, NI LE ESTÁN DANDO EL DINERO AL GOBIERNO.



LOS PROYECTOS DE PRESTAMOS QUE ACTUALMENTE EN LA ASAMBLEA, SON PARA RESOLVER PROBLEMAS DE COMBATE A LA POBREZA, CON RED SOLIDARIA, DE CAMINOS RURALES PAVIMENTADOS Y OTROS CAMINOS RURALES QUE VAN A RECIBIR ATENCION.

TAMBIEN EL PROYECTO TAN IMPORTANTE DE LA COLECTIVIDAD DEL PAIS, LOS PROYECTOS DEL CNR Y OTROS, QUE ESTAN AHÍ EN LA ASAMBLEA LEGISLATIVA. YO TENGO FE QUE LOS DIPUTADOS VAN A COMPRENDER QUE NO PODEMOS SEGUIR PERDIENDO EL TIEMPO DEJANDO DE APROBAR ESOS PROYECTOS.

YO SIGO NEGOCIANDO, SIGO DIALOGANDO Y TENGO LA ESPERANZA DE QUE VAMOS A SACAR ADELANTE ESTOS CASI 400 MILLONES DE DOLARES QUE EL PAIS NECESITA, Y NO LOS NECESITA, REPITO EL GOBIERNO, NI EL PRESIDENTE, LOS NECESITA LA GENTE, PORQUE TODO SERA INVERTIDO EN LA GENTE.

MUCHISIMAS GRACIAS AMIGOS DE SAN SIMON, MUCHISIMAS GRACIAS AMIGOS DEL CERRO, QUE BUENO QUE AHORA NOS ESTAMOS COMUNICANDO.

Y NO SE OLVIDEN QUE SOLAMENTE UN PAIS UNIDO TIENE SENTIDO Y LA COMUNICACIÓN UNE AL PAIS.

MUCHISIMAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS.